

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS GORDO PÉREZ, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Conexión de la SG-20 con la estación del AVE SEGOVIA-GUIOMAR

En el momento actual se está procediendo al desdoblamiento de la variante SG-20 de la ciudad de Segovia. Desde hace tiempo diferentes ayuntamientos de la zona periurbana y, en especial, los ayuntamientos de la ciudad de Segovia y San Ildefonso han solicitado la conexión de la variante SG-20 en su interconexión con la CL-601, a través de la rotonda inferior en el paso elevado de la SG-20, con la estación del AVE Segovia-Guiomar.

Recientemente los acaldes de la zona periurbana y la alcaldesa de Segovia han solicitado al Ministerio de Fomento la construcción del vial de conexión con la estación del AVE, teniendo en cuenta trabajos que se están realizando en la actualidad.

En base a los hechos manifestados se formulan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

-¿Conoce el Ministerio la dificultad de acceso a la estación de Alta Velocidad de la ciudad de Segovia desde la variante SG-20, que canaliza el 70 por ciento del tráfico que se dirige a la estación?

-¿El enlace de la SG-20 en su punto de intersección con la CL-601 y con la estación de AVE Segovia-Guiomar, constituye un proyecto prioritario para el Ministerio de Fomento?

-¿Tiene el Ministerio de Fomento la voluntad de construir un enlace entre la rotonda de la SG-20 en su intersección con la CL-601 y la estación de Alta Velocidad? ¿En cuánto valora dicha actuación? ¿Qué plazo de construcción considera que es necesario para que la conexión esté operativa?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de febrero de 2017

EL DIPUTADO
JUAN LUIS GORDO PÉREZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA